

Donde se encuentra

[1929]

CD-AP1

Caj. 1

Mi querida Angélica:

Doc. 352

fol. 3

Días de días hace que pienso  
en escribirte; pero me siento en la pol-  
trona y la inercia me vence

Suego; qui' puedo decirte de esta tierra  
bendita por Dios y maldita por los hombres?  
— (Llega Carmen Blíkalde; y después de hablar  
de mejoros, la obra de su rancho y la proxima  
apertura de su exposición artística, me encar-  
te pongo sus recordos.)

Aquí es grata general que la situación  
económica está dada a la diabla; que se  
ha paralizado las obras públicas; se han su-  
primido empleos; y hasta las asignaciones  
de las comisiones a Europa. Esto no ha dejado  
de alarmarme por lo que pudiera tocarte,  
pero, felizmente, ya está venido la mayor  
parte de tu tiempo. Ya te imaginarás cuál  
será la multitud ante el "muro de las lamenta-  
ciones"....

Esto no obstante, fiestas y condecoraciones no faltan. Ya se anuncia con insistencia el baile que prepara A. Grana; para, con el esplendor de su casa, decidir al Gbro. a complirla para alguna legación. Probablemente la de Chile (?)

Ayer he visto (anunciado por cable) que vas a dar una conferencia en Barcelona.

Valiente mujercita!.. Que Dios te equipe con bien y te aumente los brios.

Como de Barcelona a Génova no hay mas que una noche, creo muy posible que por allí empiece tu gira por Italia. Por esta razón me apresuro a indicarte la dirección de M<sup>a</sup> Louria Washburn, la prima de Farsila, persona discreta e inteligente, que como hace mas de un año que está allá, puede serles una buena cicerone para conocer lo mas importante de la ciudad.  
— Vía Marghera 65 —

Aunque es pension de monjas, me dice

En la duda de donde debes dirigirte  
esta, opto por seguir la dirección que me  
indicas; aun cuando es demora la  
llegada a tus manos

Bue las Pascuas, el nuevo año y  
toda la vida les sea propicia, con  
mis votos

Elena

Jasila que estas (Salonianas) son muy liberales, pues con muy buenas críticas dijo D. Bosco: que bastante penitencia tienen con aquellas muchachas; y no era necesario imponerles otra. Parece que las monjas allí son mal tratadas; pues recuerdo que los Sotomayor estuvieron en otra, inclusive D. Carlos; (no sé si en calidad de monje o monja)

Domingo 1º - Ayer estuve donde las Damas, y me encontré con la sorpresa de que la Señora salía de paseo... Así desde hacia muchos días estaba con la obsesión de visitar el Hospital Julia L. de Loegria; y dándole gusto, su buen gerente Ramos le tenía ya el auto al pie de la escalera; que la acompañaban Luisa, él y uno o dos sirvientes necesarios para el acto de subirla y bajarla del auto y las escaleras. No vi la operación; porque, creo que por orden suyo cerraron las puertas, de modo que no pude salir al corredor.

Por la noche pregunté a Gemelina el resulta-

4

do; y one dijo que había regresado muy contenta, que la pasaron todo el local, sentada en una silla, y que todo lo había encontrado muy bien. Susana sigue en la balanza, unos días mejor, otras noches malas; porque le vuelve la fatiga. Mucho temo el resultado.

Lo que a todos ha impresionado tristemente ha sido la inesperada muerte de Victoria Thorn de Wiess. Al regresar del Teatro con su marido, conversaba en su dormitorio con su hermana Alicia y Marg. Alayres. De pronto se quejó de un fuerte dolor de cabeza, buscaron que hacerle; pero cuando llegaron médicos y sacerdote ya era cadáver... Sus padres y Alicia habían llegado la víspera, y por eso estaba ella en Lima; pues residía en Chorrillos. Deja tres hijitos, y se había hecho cargo de dos hijas de encunada Teresa Wiess, que murio hace poco....